



Presse-Information

Mitglieder-Jubilare zu Gast bei der Volksbank Filder

Neuhausen. Einen besonderen Termin gibt es jährlich bei der Volksbank Filder: Die Ehrung ihrer Mitglieder-Jubilare. Nachdem erst vor wenigen Wochen das 15.000ste Mitglied, die fünf Monate alte Emely aus Harthausen, begrüßt werden konnte, wurden nun Mitglieder für eine jahrzehntelange Verbundenheit zur Volksbank Filder geehrt.

Zur Jubiläumsveranstaltung wurden Anteilseigner, die seit Jahrzehnten Mitglied bei der Volksbank Filder eG bzw. der damaligen Genossenschaftsbanken in Bonlanden, Plattenhardt, Sielmingen, Neuhausen, Harthausen oder Stetten sind, eingeladen. Im Rahmen eines Festakts erhielten die Jubilare Ehrenurkunden, ein Präsent und ein Abendessen.

In Deutschland sind 20 Millionen Menschen Mitglied einer Genossenschaft. Bei der Volksbank Filder wurden in diesem Jahr 179 Mitglieder für 40-jährige, 50 Mitglieder für 50-jährige und ein Mitglied sogar für 60-jährige genossenschaftliche Verbundenheit geehrt. Vorstandssprecher Rainer Spannagel betonte: „Sie sind die tragenden Säulen unserer Bank. Ihre Treue verdient unseren ausdrücklichen Dank, unsere Anerkennung und unseren Respekt.“

Der Vorstandssprecher hält an den genossenschaftlichen Grundprinzipien fest: Selbsthilfe, Selbstverwaltung und Selbstverantwortung. „Der Kunden steht im Mittelpunkt. Wir sehen uns nicht als Verkäufer einzelner Finanzprodukte sondern bieten eine ganzheitliche Beratung, individuell auf die Wünsche und Lebenssituation unserer Kunden abgestimmt. Durch die Zugehörigkeit zur ‚Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken

Raiffeisenbanken' können wir unseren Kunden ein komplettes Spektrum an Finanzdienstleistungen bieten.“

30 Die Volksbank Filder kann auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken. Die Einlagen stiegen um 4% auf 462 Millionen Euro, was den Wunsch der Anleger nach Sicherheit zeigt. Durch das seit Jahrzehnten bewährte genossenschaftliche Sicherungssystem genießen die Einlagen bei einer Genossenschaftsbank besonderen Schutz. Ein Schutz, der weit über die gesetzliche Mindestanforderung hinausgeht. Das betreute
35 Kundenvolumen erhöhte sich um 19 Millionen auf 1,27 Milliarden Euro. Die Ertragslage war gut und der Vorstand wird auf der Vertreterversammlung am 5. Juli wiederum eine Dividende von 5,5% vorschlagen.

Im Anschluss an die Überreichung der Ehrenurkunden hielt Prokurist Jürgen Leopold
40 einen unterhaltsamen Vortrag mit dem Titel „Das Geld liegt auf der Straße, man müsste nur wissen, auf welcher!“ Mit einem schwäbischen Abendessen sorgte der Catering-Service „Kochfinesse“ für das leibliche Wohl und rundete die Veranstaltung ab.

45



50

Bild:

55 *Vorstandssprecher Rainer Spannagel begrüßte rund 150 Gäste zur Ehrung der Mitglieder-Jubilare 2012.*